



こぐまぐみだより

2020. 2. 28 認定こども園 新宿ベアーズ

年度当初、新しい環境の中で、ドキドキしていた子どもたちでしたが、今では、沢山の笑顔が見られます。この一年間で、子どもたちは、身のまわりの事を自分でできるようになったり、気持ちを言葉で伝えようとする姿が増えたり、時には、心の葛藤や友だちとのぶつかり合いもあったり…たくさんの事を経験してきました。改めて一年間の成長を感じています。保護者の皆様と一緒に成長を見守らせて頂くことができたことをとても嬉しく思います。至らないこともあったかと思いますが、ご理解、たくさんのご協力、本当にありがとうございました。



子どもたちのつながりがどんどんできています！

お友だちのしている事、あそびに興味をもち、「何しているの?」「同じことしたい!」「どうやってするの?」と同じようなあそびをすることがなんだか嬉しいのです。一緒に絵本をのぞき込んで自分たちの言葉で読んだり、お揃いのバンダナを足に結び「これからショーを始めます!」と踊りと歌を披露しています。集まってすると楽しいを感じています。

今月のわらい

- ・簡単な身の回りのことが、自分でできる喜びを味わい自信をもつ。
- ・保育教諭等や友だちと、言葉のやりとりをしながら、いろいろなあそびを楽しむ。

保護者会・おおきくなあれ…

先日はお忙しい中ご参加くださりありがとうございました。

今の子どもたちの育ちの姿をお話したり、日々の様子の動画を通して、一緒に成長を喜び合えたことを嬉しく思います。

披露したおおきなかぶごっこは、その後も日によって被るお面を変えて「おおきなかぶやろうよ」と子どもたち同士で楽しんでいます。

くり返しあそぶことで、そのあそびの面白さに気付いたり、あそびをもっと楽しくしようと工夫する姿がうまれます。

ここでも成長の姿が見られますね！

☆一年間ありがとうございました☆

やってみようとする気持ち、気持ちをぶつけ合ったこと、一緒にあそぶことの楽しさなどの経験も子どもたちの自信になり、これから先の心の育ちにつながることを願っております。そして、いつの間にか「やって」よりも「見ててね」が増え、驚きと楽しい日々でした。こぐま組の子どもたちと出会え、一緒に過ごすことができたこととても嬉しいです。ありがとうございました。

最初は「先生一緒にあそぼう」と誘ってくれていたのが「〇〇ちゃんあそぼう」とお友だちを誘っている姿を見るようになり、寂しさも感じつつ、子どもたちの成長に感動する日々を過ごすことができました。保護者の方々には、ご理解ご協力いただき感謝しております。こぐま組で過ごすのも残り1ヶ月、子どもたちと一緒に楽しい思い出をつくれるようにしたいと思います。

今月の予定

- ・ 3/3(火)ひなまつり
- ・ 3/5(木)身体測定
- ・ 3/10(火)避難訓練
- ・ 3/30(月)～ぱんだ組に移動して過ごします

お便り担当：